



## 西岡 睦夫さん(昭和33年・経済学部卒)

わたしは81歳になりましたがKGとのつながりは1948年中学部に入学以来、途切れることなく69年を経ました。

経済学部卒業後は弓道部のコーチとして引き続き上ヶ原道場に通っていました。1967年東京へ転勤後はKG東京支部の総会、三日月会、体育会総会などに参加し、東京支部役員を経て、TWCなどサークルへの参加は続いています。

KG神奈川支部へは1987年、横浜高島屋食堂での支部総会からです。同期には田中喜信・元支部幹事長、「神奈川を楽しむ会」を立ち上げた山野上光さん、阪上正之さんは弓道部と一緒に戦った仲間です。他にも数名いらっしゃいます。

神奈川支部での思い出は1991年の総会ゲストにオリックスに入団が決まったルーキーの田口壮選手を招き、皆さんと仲良く写真を撮ったこと。その後大リーグでも大活躍をされました。支部の各種会合のスピーカーには成功者だけでなく、若手の卒業生の応援をするのも先輩の務めだと思っています。

神奈川を楽しむ会での印象は2回行った地引網です。会員のお孫さんたちが大勢集まり楽しい集いとなりました。夫婦同伴はもちろんのこと、ファミリーの参加は交流を深めるので今後もファミリー参加の企画を期待します。テニス、山登りなど新しいサークルが増えてくるのも楽しみにしています。

末筆に坂村真民の言葉「二度とない人生だから、後から来る者のために種を用意しておくのだ」を付け加えさせていただきます。



弓道場完成前は野天で練習(1956年)



「楽しむ会——湯河原のみかん狩り」2016年11月

⇒次回リレー 朝山正美さん(昭和44年・経済学部卒)



## 朝山 正美さん(昭和44年・経済学部卒)

S41年(1966年)4月に一浪して入学。中学からテニスに熱中していたので早速体育会テニス部を訪ねましたが何か熱気が感じられず、同好会上ヶ原クラブに入部希望を変えました。ところがもう募集は締め切り、と冷たく言われました。そこでお互いが全く面識もない9人が発起人となって硬式テニス同好会””ローンクラブ“”を立ち上げました。当時の理学部校舎前のクレーコート1面が唯一の練習場でした。2年生が4~5人、我々1年生が15~16人、合わせて20人余りで、顧問に経済学部の内橋助教授を戴きやっとなりが整いました。

写真は私が3年生のキャプテンの時の春の明石合宿の際のスナップです。向かって左は1年後輩の脇坂聡史さん(現・朝日放送社長)です。昨年10月にご縁があつてABC朝日放送に面会に行き、同じポーズで写真をパチリ。2人とも1.5倍近い体重に成長しています。

又2015年末には創部50周年の集いが大阪ヒルトンホテルで開催され、何と350名の出席があり、皆でお祝いをしました。現在1050名のOB・OGの名簿が整理されています。”KGローン“は昨年学院から公認団体に指名され、評議員を2人も排出しています。発起人の一人としてまことに感慨深く又誇らしい気分です。



50年の歳月  
を経て



もう1枚の写真は2016年12月の”オール関西学院フェスタ・イン名古屋“の2次会のスナップです。京阪神・奈良・神奈川からローンテニスの有志が集いました。というのも名古屋支部長が1年生の時にローンに在籍し、夏の松本合宿でうさぎ跳びをやらされクラブをやめたと伺ったからです。紅1点は今、関西学院同窓会理事で名古屋支部長の葛谷美紀子さん、その人です。うさぎ跳びをやらせた張本人と50年ぶりに出会いました。

ことほど左様にテニスやその他の色々なご縁で知らず知らずの出会いや発見があるのが同窓会のいいところですねえ。ここ10年ばかりは神奈川支部の一員としても楽しむ会やゴルフ会に参加させていたき、多くの出会いが得られました。

少し引いて見ると、何か“生かされている“感が強くしている今日この頃です。関西学院は紳士淑女の集まりです。それは建学の精神、スクールモットー、それにあの上ヶ原の環境と伝統に育まれたからに違いありません。長いシニアライフであればこそ関西学院の仲間は、私にとって何物にも代えがたい価値のあるものです。神様に感謝しています。



**NOBLE STUBBORNNESS !**

⇒次回リレー 酒井重嘉さん(昭和41年・経済学部卒)